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Un nom composé à partir d’un nom est un nom composé particulier qui contient au moins un nom. 
 
Exemples :  

 Un cerf-volant. Ce nom composé est formé avec le nom « cerf » et l’adjectif « volant ». 

 Un café-théâtre. Ce nom composé est formé à partir des deux noms « café et théâtre » 
 
 

Qu’est-ce qu’un nom composé à partir d’un nom ? 

 

Orthographe 

 

Que se passe-t-il si les deux noms sont séparés par une préposition ? 

  Lorsque les deux noms sont séparés par une préposition, seul le premier prend la marque du 
pluriel. 
Toutefois, il y a des exceptions où aucun des deux noms ne prend la marque du pluriel. 

 
Exemples :  

 Des arcs-en-ciel 

 Ce nom composé est formé à partir des deux noms « arcs et ciel » séparés par la préposition 
« en ». Seul le premier nom « arcs » prend la marque du pluriel. 

Mais : 

 Des pot-au-feu / des rez-de-chaussée / des tête-à-tête / des pied-à-terre … 
 

 

Qui prend la marque du pluriel ? 

  Généralement, dans un nom composé à partir d’un nom,  les noms prennent la marque du 
pluriel. 
Mais il y a des exceptions : Dans certains noms composés, seul le premier nom prend la marque du 
pluriel.  
 
Exemples :  

 Des choux-fleurs. Les deux noms prennent la marque du pluriel. 

 Mais : des années-lumière / des gardes-chasse / des timbres-poste … 
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